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【第１５号】 令和６年１０月７日（月） 

 

 今日から後期に入りました。所属する委員会が変わったり、生活班のメンバーが変わ

ったりなど、たくさんの変化があります。中学校に入学してから普段の学校生活や、様々

な行事からたくさん学び成長してきましたね。この後期は、前期で積み上げてきたこと

に磨きをかけ、中学生としてまた一つ大きく成長できるチャンスです。泉中の中心とな

る２年生をより良い形でスタートできるように頑張っていきましょう。 

  

 前期を終える節目として、前期リーダ

ーより学年全員に向けて挨拶をしまし

た。前期の取組の振り返りや後期のリー

ダー会に頑張ってほしいことなど、皆が

自分の言葉で述べました。前期リーダー

のみなさん、学年のためにたくさん貢献

してくれてありがとうございました。 

前期リーダー会長 西尾さんより 

半年務めさせていただきました。ネーム活動、２分前行動、 

８：１０着席などの取り組みをしてきました。どのクラスでも様々

な目標を達成することができました。後期リーダー会もより良いリ

ーダー会、学年を作れるように頑張ってください。 

前期リーダー副会長 大岩さんより 

僕はリーダーとしての責任を持ち、みんなの学校生活をよりよくすることを学びました。ネームや２

分前着席をしてきましたが、後期はマナーを守り、責任感を持って行動するということをやってほしい

と思います。 

学級をよくするために頑張りま

した。全体の改善点を考え、様々

な取り組みをしました。最近は授

業に対する緊張感がなくなって

いるので、それに対する取り組み

をしてほしいです。 

時間を守って着席できるように

なりました。今でも良くなったけ

ど、今より良くなることができる

と思います。 

リーダー会に入って呼びかけの

大切さを感じました。以前より授

業２分前に立っている人が減り

ました。もっと呼びかけをするこ

とでよりよくなると思います。 

リーダーをやってみて思ったこ

とは、さまざまな取り組みをした

あともその取り組みができてい

たということです。後期は授業へ

の取り組みやさまざまな取り組

みへの責任感を持ち、もっとよく

していってほしいです。 

リーダー会にはいって呼びかけ

の大切さを感じました。以前より

授業２分前に立っている人が減

りました。もっと呼びかけをする

ことでよりよくなると思います。 

リーダーの仕事は、最初緊張しま

すが慣れてきます。それぞれの学

級がよりよいものになるように

つくりあげていってください。 

授業の取り組みに緊張感がない

のでそれに対する取り組みをし

てほしいです。短い間でしたが、

ありがとうございました。 

 前期の取組は、協力して取り組

むことができました。後期もしっ

かり役割分担をして頑張ってほ

しいと思います。 

前期はさまざまな取り組みをし

てきました。その結果全部のクラ

スが立っている人や忘れる人が

減ってやりがいを感じました。 
 


